



Stéphane Mbia, l'ancien international camerounais, a été honoré par le comité olympique pour ses performances exceptionnelles tout au long de sa carrière de footballeur. Cette reconnaissance vient s'ajouter à une longue liste de prix et de distinctions pour le joueur.

Après avoir commencé sa carrière à Rennes en 2003, Mbia a rapidement trouvé sa place au milieu de terrain, devenant un élément incontournable de l'équipe. En 2009, il rejoint l'Olympique de Marseille où il remporte le titre de champion de France dès sa première saison.

En 2014, Mbia rejoint le FC Séville, où il connaît ses plus grands succès. Il remporte à deux reprises la Ligue Europa, en 2015 et 2016, marquant des buts décisifs lors de ces compétitions. Au total, il a disputé 67 matchs avec l'équipe nationale camerounaise, marquant cinq buts. Il a également participé à trois Coupes du monde et à trois Coupes d'Afrique des nations.

En tant que capitaine des Lions indomptables de 2014 à 2017, Stéphane Mbia a été un leader exemplaire sur et en dehors du terrain. Cette récompense du comité olympique vient saluer sa contribution exceptionnelle au football camerounais et international.